



Nach einer photographirten Aufnahme gezeichnet von O. Linschogel

Ausbruch

Mit Hilfe der gezähmten Elefanten werden

waren alte Freunde und hatten schon oft miteinander gesprochen und gelacht. Sie war eine Siamesin und dem Tunku Besar vom siamesischen Prinzen geschenkt worden. Durch die Ankunft des Besar war der ganze Kampong

in Aufregung versetzt worden. Der Häuptling ließ einen Pavillon errichten, und die Frauen des Dorfes bereiteten ein Festessen. Das Elefantentreiben war zu einer Galaaffäre geworden. Ich rief die Elefantentreiber

versuche
die Ausbrecher in den Kraal zurückgedrängt.

zusammen und hielt ihnen eine lange Rede. Der Kernpunkt davon war, daß jeder Elefant drei Männer zu tragen hatte, den Treiber und zwei Männer, die den wilden Elefanten zu fesseln hatten. Wenn sie die eingekreisten

Tiere erreicht hatten, müßten die Treiber zu zweien arbeiten. Sie hatten sich für einen bestimmten Elefanten zu entscheiden und vorsichtig, damit sie die andern nicht erschreckten, einen von seiner Herde loszulösen